

En la iniciativa participaron 131 villanovenses

EL AYUNTAMIENTO REGALA LAS FOTOGRAFÍAS TOMADAS DURANTE EL CASTING A SUS PROTAGONISTAS

Vva. de la Cañada, 23 de julio.- Los participantes en el casting fotográfico organizado por el Ayuntamiento, el pasado 25 de junio, pueden retirar su fotografía en el Centro Cultural La Despernada, de 10:00 a 13:00 horas, los días 26, 27 y 28 de julio. Las instantáneas, en blanco y negro, fueron tomadas por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Complutense de Madrid y se exponen, desde el pasado 6 de julio, en la Sala Aulencia.

“Tú puedes ser la imagen de Villanueva de la Cañada”

El consistorio villanovense organizó el casting fotográfico, en el que participaron 131 villanovenses, con motivo de la tercera y última fase de la Campaña de Comunicación que lleva por título “Villanueva de la Cañada eres tú”. “Desde el Ayuntamiento queremos dar las gracias a todas las personas que decidieron posar para ser la imagen del municipio y pensamos que sería una buena idea regalar a cada uno de los participantes su foto como recuerdo de ese día”, explicó la concejal de Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux.

La iniciativa tenía como objetivo hacer partícipes a los ciudadanos de la campaña de promoción del municipio cuyos objetivos son: acercar la Administración Local al ciudadano, dar a conocer los valores corporativos del municipio y reforzar la identidad de pertenencia de los ciudadanos a Villanueva de la Cañada. Un equipo de expertos en publicidad de la Agencia IMAYIN ya ha empezado a seleccionar, entre todas las fotografías, las que van a ser utilizadas para la cartelería institucional así como en distintos soportes publicitarios para promocionar el municipio.

